

ACFD data collection Request for Proposals, January 2025

The ACFD wishes to initiate a process to routinely collect data on a range of elements of the work of member dental schools. Ultimately, we want to be able to collect data concerning our people, our activities and our infrastructure. In the first instance, we are issuing an RFP to collect data concerning our people i.e. our trainees and our academic and support staff.

This RFP covers the process of survey creation, data collection and storage and reporting. Once the process has been piloted, assuming success and agreement, we would move forward with other surveys at regular, agreed upon intervals. Specifically, this RFP covers the following elements of work:

1. Develop a survey in both languages (English and French), covering the topic of “people in our dental schools” (i.e. all trainees, staff and faculty, full- and part-time). This will require the development of clear definitions, indicators and questions for relevant variables through interacting with relevant people and pilot testing
2. Develop a data collection and storage mechanism, that enables access by a limited number of representatives of each dental school plus ACFD
3. Perform the survey across all schools
4. Provide a descriptive analysis report that keeps the anonymity of schools, while allowing schools to see their own data
5. Provide a protocol for the continuation of the process on a regular basis

It is expected that the respondents to this RFP would describe how they would address each of these elements of work and provide the budget and timeline required to do the work.

Please send the response to this RFP to Kristjana Oliver at admin@acfd.ca by Feb 28th, 2025

Submissions will be evaluated by an ACFD committee formed for the purpose, which will assess:

- how well applicants address the aforementioned points (1-5)
- the proposal team and its experience performing similar, relevant work
- the size and appropriateness of the budget
- the timeline for the work

Succinct, clear proposals will be appreciated. Applicants are encouraged to use short cv's/biosketches and/or other documents to provide information on the applicants' background, supporting their capacity to perform the necessary work, including previous experience with similar work.

Demande de propositions pour la collecte de données de l'AFDC, janvier 2025

L'AFDC veut lancer un processus de collecte systématique de données sur une série d'éléments du travail des écoles dentaires membres. Éventuellement, on veut pouvoir recueillir des données concernant nos employés, nos activités et nos infrastructures. Dans un premier temps, nous lançons un appel d'offres pour recueillir des données concernant notre personnel, c'est-à-dire nos stagiaires et notre personnel universitaire et de soutien.

Cet appel d'offres couvre le processus de création d'enquête, de collecte, de stockage et de rapport des données. Une fois le processus piloté, en supposant qu'il soit couronné de succès et qu'il y ait un accord, nous procéderons à d'autres enquêtes à intervalles réguliers convenus. Plus précisément, cet appel d'offres couvre les éléments de travail suivants :

1. Élaborer un sondage dans les deux langues (anglais et français), portant sur le thème des « personnes dans nos écoles dentaires » (c'est-à-dire tous les stagiaires, le personnel et les professeurs, à temps plein et à temps partiel). Cela nécessitera l'élaboration de définitions, d'indicateurs et de questions claires pour les variables pertinentes en interagissant avec les personnes concernées et en effectuant des tests pilotes.
2. Développer un mécanisme de collecte et de stockage de données, qui permet l'accès à un nombre limité de représentants de chaque école dentaire et de l'AFDC
3. Mener le sondage dans toutes les écoles
4. Fournir un rapport d'analyse descriptif qui préserve l'anonymat des écoles, tout en permettant aux écoles de voir leurs propres données
5. Fournir un protocole pour la poursuite du processus sur une base régulière

On s'attend à ce que les répondants à cet appel d'offres décrivent comment ils aborderaient chacun de ces éléments de travail et fournissent le budget et l'échéancier nécessaires pour effectuer les travaux.

Veillez envoyer la réponse à cet appel d'offres à Kristjana Oliver à admin@acfd.ca avant le 28 février 2025.

Les candidatures seront évaluées par un comité de l'AFDC formé à cet effet, qui évaluera :

- dans quelle mesure les candidats abordent les points susmentionnés (1 à 5)
- l'équipe de propositions et son expérience dans la réalisation de travaux similaires et pertinents
- la taille et la pertinence du budget
- l'échéancier des travaux

Des propositions concises et claires seront appréciées. Les candidats sont encouragés à utiliser de courts CV/biosketches et/ou d'autres documents pour fournir des informations sur leur parcours, étayant leur capacité à effectuer le travail nécessaire, y compris leur expérience antérieure dans un travail similaire.